

66/407. Bestätigung der Ernennung von Mitgliedern des Anlageausschusses

Auf ihrer 58. Plenarsitzung am 11. November 2011 bestätigte die Generalversammlung auf Empfehlung des Fünften Ausschusses<sup>4</sup> die vom Generalsekretär vorgenommene Wiederernennung von Herrn Masakazu Arikawa, Herrn Madhav Dhar und Herrn Nemir A. Kirdar zu Mitgliedern des Anlageausschusses für eine am 1. Januar 2012 beginnende dreijährige Amtszeit und die Ernennung von Frau Dominique Senequier für eine am 1. Januar 2012 beginnende dreijährige Amtszeit.

Damit gehören dem Anlageausschuss folgende Mitglieder an: Herr Masakazu ARIKAWA (Japan)<sup>\*\*\*</sup>, Herr Emilio J. CÁRDENAS (Argentinien)<sup>\*</sup>, Herr Madhav DHAR (Indien)<sup>\*\*\*</sup>, Herr Simon JIANG (China)<sup>\*\*</sup>, Herr Achim KASSOW (Deutschland)<sup>\*\*</sup>, Herr

